

Ressort: Entertainment

## Moderator Max Giermann war als Kind schüchtern

Berlin, 21.07.2018, 01:00 Uhr

**GDN** - Komiker und Moderator Max Giermann war ein schüchternes Kind. "Ich war zumindest als Grundschüler eher scheu", sagte er den Zeitungen der Funke-Mediengruppe (Samstagsausgaben).

Auch der Klassenclown sei er nie gewesen: "Dafür war ich zu zurückhaltend." Giermann war nach eigener Aussage aber schon immer kreativ. "Ich hab schon als Kind wirklich alles, was ich gesehen und erlebt habe, in Zeichnungen festgehalten. Es gibt stapelweise verrückte Kinderzeichnungen." In seiner neuen Show "Einstein junior - Deutschlands cleverste Kids" schlüpft Giermann in die Rolle von Albert Einstein. Für ihn eine besondere Herausforderung: "Einstein hat die Besonderheit, dass da keiner mehr so genau weiß, wie der gesprochen hat, zumal es auch kaum noch solche Aufnahmen gibt. Ich habe zwei oder drei Miniausschnitte gefunden, in denen man ihn noch hört. Theoretisch hätte ich bei der Figur sehr viel freier als sonst agieren können. Aber ich fand die Vorlagen so einladend, weil er in echt eine ganz hohe Stimme hatte", so Giermann. Das habe er perfekt für die Figur gefunden und daher versucht, relativ nahe am Original zu bleiben.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-109203/moderator-max-giermann-war-als-kind-schuechtern.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619